

# まちのできごと

## ガズームラ！？



作品を前にみんなでパチリ♪

6月14・15日に自動車会社のトヨタさんが企画したガズームラ体験宿泊キャンペーンで5組の家族が本町を訪れました。

当日はあいにくの雨で登山やニジマス釣りは出来ませんでした。カゴ作りやそば打ち体験など普段出来ないことを体験した参加者は大満足の様子でした。

きっと錦江町のすばらしさにも大満足されたことでしょう。

## チビッコ剣士大活躍



見事優勝した松山君（中央）



準優勝の段君（左）と水流さん

6月16日開かれた県少年剣道練成大会において本町の少年剣士が大活躍しました。

男子個人戦においては松山大樹君（田代小6年）と段隆哉君（神川小6年）が並居る強豪を抑え錦江町決勝対決を実現し、延長戦にもつれ込む大接戦の末、松山君が勝利しました。また、女子個人戦の部でも水流保菜美さん（神川小6年）が決勝進出を果たし、惜しくも優勝は逃したものの延長戦まで持ち込み、実力の高さを証明しました。

松山君は7月30日に行われる全国大会に県代表として出場します。日頃の鍛錬の成果を発揮してくれることでしょう。

昨年の田代中の活躍に続き剣道少年団の活躍は大変喜ばしいことです。錦江町民全体で応援していきましょう。

## 桂竹丸師匠の ボランティア落語独演会



会場を大いに沸かせた竹丸師匠



手拍子に合わせて踊りだす師匠

皆さんは、落語家の桂竹丸師匠をご存知ですか？鹿屋市の出身で焼酎おやっとなのCMやラジオ大隅パワーボムなどでご活躍中ですが、6月26日に来町され、田代保健福祉センターに於いて落語の独演会を開催していただきました。この催しは、本町に縁のある柴立鉄彦県議会議員が竹丸師匠の「過疎化や高齢化で地域の活力が低下してきている現状を憂え、笑い笑顔で地域を元気にしたい」との考えに共感し、ぜひ錦江町で開催して欲しいとお願いされたの実現でありました。もちろん竹丸師匠自身のライフワークの一環としてのボランティアで落語と踊りを披露され、多くの来場者に笑い笑顔が溢れた楽しい独演会となりました。師匠の今後のご活躍を願うと共に、地元大隅半島出身の落語家の1人として町民の皆様方も是非応援していただければと考えます。（ちなみに、本町出身の三遊亭歌之介師匠の結婚式の司会もされたそうです。）

## ギター之神様、魅せる



会場を盛り上げる寺内さん

6月20日、自主文化事業として「ギター之神様」と呼ばれる寺内タケシさんとブルージーンズのコンサートが開かれました。

寺内さんは圧倒的なギターテクニックで会場を盛り上げながら、トークでも観客を笑いの渦に巻き込みました。

また、中学生を対象としたスクールコンサートでは、生徒たちに自分の学生時代の話を織り交ぜながらエールを送る場面も見られました。